
La situation dans l’espace et le 
temps

PREPOSITIONS 
ET 

INDICATIONS



* “A “ indique un POINT dans l’espace ou dans 
le temps: 

* Nous sommes à Paris (à l’ecole, au deuxième 
étage).

* Je suis au bureau.
* Le matin, je me lève à 7 heures et demie. 

A



* Indique une DISTANCE, d’un point à l’autre, 
dans l’espace ou le temps:

* Il y a huit cents kilometres de Paris à Avignon.
* Je travaille de 8 heures à midi, du lundi au 

vendredi.
*      Attention!   
*  à+le = AU   de+le =DU

“DE …A”



* Indique une LIMITE dans l’espace ou le temps:

* Le TGV Atlantique va jusqu’au Croisic.
* En France, on travaille en général jusqu’à 60 

ans.

“JUSQU’A”



* Indique un POINT DE DEPART dans l’espace ou 
dans le temps:

* Il y a des embouteillages à partir de Versailles.
* L’horaire d’hiver commence à partir du 22 

septembre.
* A partir de 2012  j’apprends 3 langues 

étrangeres. 

“A PARTIR DE”



*  Indiquent une APPROXIMATION:
* En général, on utilise “environ” avec les durées 

et les quantités:
* Je mets environs 5 minutes pour rentrer chez 

moi.
* Il y a environ soixante millions de Français.
* Il est environ sieze heures.

“ENVIRON et “VERS”



* On utilise “vers” avec l’heure. Mais avec “il est 
+ heure”, on utilise “environ”

* Nous dinons vers huit heures.
* Il est environs minuit.
* Ici, a Rio, il est environ midi et il fait vers 

quarante –cinq degrés!
* Je rentre chez moi vers  sept heures et demi.

ENVIRON et VERS



* “Entre” deux éléments:
* “B” est entre “A” et “C”.
* Entre les roses et  les tulipes, j’hésite.
* ”Parmi” plusieurs  éléments:
* “B” est une lettre parmi les lettres de 

l”alphabet.
* Les roses sont parmi mes fleurs préférées.

“ENTRE et PARMI”


